

**Stabilisez votre esprit et faites l'expérience du niveau angélique en utilisant le pouvoir de concentration.**

Aujourd'hui, le Maître de tous les trésors regarde Ses enfants de partout, qui sont comblés. Il a fait de chaque enfant un maître de tous les trésors. Personne d'autre ne pourrait vous donner les trésors que vous avez reçus. Chacun d'entre vous fait-il l'expérience d'être emplis de tous les trésors ? Les trésors les plus élevés sont ceux de la connaissance, des pouvoirs, des vertus et en plus de ceux-là, vous possédez aussi le trésor des bénédictions du Père et de toute la famille brahmine. Vérifiez donc : « Ai-je reçu tous ces trésors ? ». Le signe d'une âme emplie de tous les trésors est que par ses yeux, son visage et son comportement, elle donnera aux autres l'expérience du bonheur. Toute personne venant en contact avec une telle âme fera l'expérience que cette âme est spirituelle, différente et qu'elle possède un bonheur alokik (d'un autre monde). En voyant votre bonheur, les autres âmes feront elles aussi l'expérience du bonheur pendant un court moment. Tous aiment votre vêtement blanc, le trouvent très beau et unique ; il leur donne l'expérience de la propreté, de la simplicité et de la pureté ; ils peuvent dire, de loin, que celui-ci est un Brahma Kumar ou celle-ci une Brahma Kumari. De même, l'éclat du bonheur et l'ivresse d'être fortunées se voient toujours dans le comportement, sur le visage et dans les yeux des âmes brahmines. Aujourd'hui, toutes les âmes sont très malheureuses. De telles âmes, en voyant votre visage et votre comportement heureux feront l'expérience du bonheur même si ce n'est que pendant un moment. C'est comme lorsqu'une âme assoiffée reçoit ne serait-ce qu'une goutte d'eau, elle est tellement heureuse ! De même, une seule goutte de bonheur est extrêmement essentielle pour les âmes. Ainsi, êtes-vous emplis de tous les trésors ? Chacune d'entre vous, les âmes brahmines, fait-elle l'expérience d'être toujours emplie de tous les trésors ou seulement de temps en temps ? Les trésors sont impérissables, Celui qui les distribue est également impérissable et donc, ces trésors devraient rester impérissables en vous parce que personne au monde à part vous, les âmes brahmines, ne reçoit le bonheur alokik que vous recevez. Le bonheur alokik de cette période dure pendant un demi-cycle sous la forme d'une récompense. Alors, êtes-vous heureux ? Etes-vous tous heureux ? Vous avez tous levé la main pour cela. C'est bien. Etes-vous toujours heureux ? Votre bonheur ne disparaît-il jamais ? Lui arrive-t-il de partir ? Vous restez heureux, mais vous ne le restez pas constamment. Vous restez heureux mais à des degrés divers.

BapDada voit le visage de tous les enfants sur Son téléviseur *automatique*. Que voit-Il ? Vous devriez *vérifier* votre *bilan* de bonheur sur une journée. Depuis l'amrit vela jusqu'à la nuit, votre bonheur reste-t-il au même *pourcentage* durant toute la journée ou varie-t-il ? Vous savez comment le *vérifier*, n'est-ce pas ? De nos jours, la science a inventé des *machines* de *contrôle* très précises. Vous devriez donc vérifier et rendre votre bonheur impérissable. BapDada a *passé en revue* les efforts présents de tous les enfants. Tous font des efforts mais certains selon leur capacité propre et d'autres de façon puissante. Aujourd'hui, BapDada a donc vérifié le niveau de l'esprit de tous les enfants parce que l'aspect principal est manmanabhav. En ce qui concerne le service également, le service le plus élevé est celui de l'esprit. Vous dites que ceux qui conquièrent l'esprit conquièrent le monde. Aussi Baba a-t-Il vérifié la condition de votre esprit. Qu'a-t-Il vu ? Vous devenez des maîtres de l'esprit et vous le faites fonctionner. Cependant, parfois, c'est votre esprit qui vous fait fonctionner. L'esprit vous gouverne alors. BapDada a vu que vous avez un amour très profond dans votre esprit, mais votre esprit

n'est pas concentré et ne devient pas stable.

A l'heure actuelle, c'est un esprit stable et concentré qui vous permettra de faire l'expérience d'un niveau constant. Pour l'instant, Baba a vu dans le *résultat* que vous voulez concentrer votre esprit mais il gamberge ici et là. Le pouvoir de concentration vous permet facilement de faire l'expérience du niveau avyakt angélique. L'esprit erre dans des situations ruineuses, des pensées perdues et des relations inutiles. Par exemple, certaines personnes n'ont même pas l'habitude de se tenir tranquilles, immobiles, même physiquement, alors que d'autres ont forgé cette habitude. Ainsi, lorsque vous êtes en mesure de stabiliser votre esprit là où vous le souhaitez, comme vous le souhaitez et aussi longtemps que vous le souhaitez, c'est ce qu'on peut appeler maintenir son esprit sous son contrôle. Le pouvoir de concentration et le pouvoir d'être des maîtres vous libèrent facilement des obstacles. Vous n'avez pas alors à batailler. En utilisant le pouvoir de concentration, vous pouvez facilement faire l'expérience d'appartenir au Père unique et à personne d'autre. Vous ferez cette expérience automatiquement, vous n'aurez pas à faire d'efforts. En utilisant le pouvoir de concentration, vous faites facilement l'expérience d'une forme constamment angélique. Vous aimez le Père Brahma. Ainsi, devenir égal au Père Brahma veut dire devenir un ange. En utilisant le pouvoir de concentration, vous avez automatiquement de l'amour, de la bienveillance, ainsi qu'une attitude de respect pour tous parce que stabilité signifie un niveau de respect de soi. Le niveau angélique est votre respect de soi, de même que vous avez vu le Père Brahma ; et vous en parlez également. Qu'avez-vous vu au fur et à mesure que son niveau de perfection se rapprochait ? Vous avez vu la forme angélique qui marchait et se déplaçait. Il était au-delà de toute conscience du corps. Aviez-vous un *sentiment* lié au corps (face à lui) ? Quand il marchait devant vous, pouviez-vous voir le corps ou bien faisiez-vous l'expérience de la forme angélique ? Quand il agissait, parlait, donnait des directives ou insufflait de l'espoir et de l'enthousiasme, il était détaché du corps ; vous faisiez l'expérience d'une forme subtile de lumière. Vous dites bien que lorsque Brahma Baba parlait, vous aviez le sentiment que bien, qu'il vous parlât, il n'était pas vraiment là, n'est-ce pas ? Il vous regardait mais son regard était alokik (d'un autre monde). Ce n'était pas un regard physique. Il était au-delà de toute conscience du corps. Quand les autres ne ressentent aucune conscience du corps, quand ils voient votre forme spirituelle, alors on dit que vous êtes angéliques bien qu'étant dans un corps. Qu'ils fassent l'expérience, en toute situation, de quelque chose d'unique dans votre attitude, votre regard et vos actions. Brahma Baba parlait mais vous sentiez qu'il était très détaché et à la fois empli d'amour, un amour de conscience d'âme. De même, vous aussi devriez faire l'expérience du niveau angélique et donner également cette expérience aux autres parce que sans devenir des anges, vous ne pouvez devenir des déités. Les anges sont des déités. Et Brahma, l'âme n°1 a donné l'expérience de la vie angélique dans sa vie concrète et il a adopté la forme angélique. En plus de cette forme angélique, vous devez tous également devenir des anges et aller dans la région suprême. Pour ce faire, faites *attention* à la stabilité de votre esprit. Faites fonctionner votre esprit sous vos *ordres*. Lorsque vous devez faire quelque chose, vous devriez accomplir ces actions avec votre esprit. Si vous ne voulez pas faire quelque chose et que votre esprit dit que vous devez le faire, ce n'est pas ce qu'on peut appeler être un maître. A l'heure actuelle, certains enfants disent : « Je ne voulais pas le faire, mais c'est arrivé. Je n'y pensais pas, mais cela s'est produit. Je n'aurais pas dû agir ainsi mais cela s'est fait tout seul ». C'est là le niveau où l'on est contrôlé par l'esprit. Vous n'aimez pas un tel niveau, n'est-ce pas ? *Suivez* le Père Brahma. Vous avez vu le Père Brahma. Quelle était votre expérience lorsqu'il se tenait devant vous ? Que c'était un ange, un ange qui vous donnait le drishti. Ainsi, le pouvoir de concentration de l'esprit fera facilement de vous des anges. Le Père Brahma vous dit également, les enfants : « Devenez égaux ». Le Père Shiva dit : « Devenez incorporels » et le

Père Brahma dit : « Devenez des anges ». Alors, qu'avez-vous compris ? Quel *résultat* Baba a-t-Il vu ? La concentration de l'esprit fait défaut. L'esprit gamberge beaucoup ici et là, il erre. S'il va là où il ne devrait pas aller, comment appellerez-vous cela ? Vous appelleriez cela gamberger, errer, n'est-ce pas ? Ainsi, augmentez le pouvoir de concentration. Restez *installés* sur le *siège* du *niveau* de maître. Si vous êtes bien *installés*, vous n'êtes pas *déstabilisés*. Si vous n'êtes pas bien *installés*, vous êtes *déstabilisés*. Par conséquent, restez installés sur le *siège* des divers *niveaux* élevés. C'est ce qu'on appelle le pouvoir de concentration avec stabilité. OK ?

Vous aimez le Père Brahma, n'est-ce pas ? Combien d'amour avez-vous ? Combien ? Beaucoup ! Vous avez beaucoup d'amour. Quelle réponse d'amour avez-vous donnée ? Le père aussi vous aime et c'est pourquoi vous l'aimez. Donc, qu'avez-vous donné en *retour* ? Le *retour*, c'est devenir égal.

Des *doubles-étrangers* sont venus également. C'est bien. Madhuban est décoré par les enfants *doubles-étrangers*.

Cela devient *international*. Voyez quand se fait à Madhuban le service des différents départements, le message se propage partout depuis Madhuban. Vous avez vu que le message s'est propagé beaucoup plus vers des âmes IP depuis que le service des différentes professions a commencé. Ne parlons pas des VVIP ; ils n'ont pas le temps ! Et vous avez également eu beaucoup de grands programmes et cela permet aussi au message de se propager. A présent, Delhi et Calcutta vont faire cela, n'est-ce pas ? Ils font de bons *plans*. Ils font aussi de très bons efforts. BapDada ne cesse de recevoir des nouvelles. Le message de Delhi devrait aussi atteindre l'étranger. Que font ceux des *media* ? Ils font seulement en sorte que cela atteigne Bharat. De l'étranger, ils devraient dire que tel *programme* a eu lieu à Delhi et que tel autre s'est déroulé à Calcutta. Ce message devrait venir en *Inde* depuis l'étranger. Le Kumbhakarna de l'Inde sera réveillé par ceux de l'étranger, n'est-ce pas ? Les nouvelles de l'étranger ont plus d'importance. Quand un programme se déroulera en Inde et qu'ils en donneront des nouvelles dans les journaux étrangers, le message se propagera. Le message de Bharat devrait parvenir à l'étranger et le message de l'étranger devrait atteindre Bharat. Alors, cela créera un impact. C'est bien. Les *programmes* que vous organisez sont bons. BapDada félicite ceux de Delhi pour leurs efforts et leur amour. Ceux de Calcutta reçoivent aussi des félicitations à *l'avance* parce que le message se fait entendre davantage lorsque la coopération, l'amour et le courage, les trois, sont réunis. Le message se propagera. Pourquoi ne se propagerait-il pas ? A présent, ceux parmi vous qui travaillent dans les *media*, accomplissez cette merveille. « Tous l'ont vu à la télévision ; c'est passé à la télé ». Cela ne devrait pas s'arrêter là. Cela se passe déjà à Bharat. A présent, touchez les pays étrangers. Maintenant, cette année, nous allons voir combien vous célébrez avec courage et force pour faire en sorte que le message se propage partout. BapDada a reçu des nouvelles disant que les doubles-étrangers avaient beaucoup d'entrain et d'enthousiasme. C'est bien. En vous voyant les uns les autres, votre enthousiasme grandit encore. Ceux qui prennent l'initiative sont égaux à Brahma. C'est bien. Ainsi, Dadi a la pensée. C'est la bonne façon de vous maintenir occupés. C'est bien. Elle est un instrument. Achcha.

Etes-vous tous dans le niveau volant ? Le niveau volant est le niveau *rapide*. Le niveau où vous marchez ou celui où vous escaladez ne sont pas des niveaux *rapides*. Le niveau volant est *rapide* et il vous permet aussi d'arriver *premiers*. Achcha.

Que vont faire les mères ? Les mères, éveillez vos égales. Au moins, aucune mère ne devrait pouvoir se

plaindre par la suite. Ce sont toujours les mères qui sont les plus nombreuses. BapDada est content. Et aujourd'hui, dans chaque groupe, il y a beaucoup d'âmes. Les kumars aussi sont nombreux à être venus. Maintenant, les kumars, éveillez vos égaux. C'est bien. Les kumars devraient montrer la merveille que, même dans leurs rêves, ils sont très fermes quant à leur pureté. BapDada devrait pouvoir *lancer un défi* au monde : vous êtes des Brahma Kumars, vous êtes des kumars, des *jeunes* ; vous êtes des *doubles* kumars, n'est-ce pas ? Vous êtes des Brahma Kumars et physiquement aussi, vous êtes des kumars. Ainsi que la pureté soit définie d'une façon *concrète*. Par conséquent, Baba devrait-Il donner l'ordre de *vérifier* votre pureté ? Devrait-Il donner cet ordre ? Oui ? Vous ne levez pas la main pour acquiescer. Il existe des *machines* pour *contrôler* cela. L'impureté ne devrait même pas avoir le courage de venir dans vos rêves. C'est la même chose pour vous, les kumaris. Kumari veut dire une kumari pure et digne d'adoration. Les Kumars et les kumaris devraient faire cette promesse à Baba : « Nous sommes tous tellement purs que nous ne pouvons avoir aucune pensée impure, même dans nos rêves ». Seulement alors la *cérémonie* de pureté des kumars et des kumaris sera-t-elle célébrée. Pour l'instant, il y a un petit peu d'impureté. BapDada le sait. Vous devriez ignorer l'impureté parce que vous avez pris une nouvelle naissance, n'est-ce pas ? L'impureté appartient à votre vie *passée*. Dans cette vie, vous êtes morts vivants. Votre vie est pure ; vous êtes nés par la bouche de Brahma. Le code de conduite de la vie pure est donc essentiel. Les kumars et les kumaris devraient hisser ce drapeau : « Nous sommes purs et nous propagerons des sanskars purs dans le monde ». Chantez ce slogan. Les kumaris ont-elles entendu ? Regardez combien il y a de kumaris ! A présent, nous allons voir si ce sont les kumaris qui propagent ce message ou si ce sont les kumars. *Suivez* le Père Brahma. Il ne devrait pas y avoir la moindre trace d'impureté. C'est ce que veut dire la vie brahmine. Les mères aussi font preuve d'impureté quand elles ont de l'attachement. Les mères, vous êtes aussi des brahmines, non ? Donc, l'impureté ne devrait exister ni chez les mères, ni chez les kumaris, ni chez les kumars, ni même chez les demi-kumars et kumaris. Un brahmine est une âme pure. Si une impureté agit, c'est considéré comme un grand péché. Et pour ce péché, la punition est très sévère. Ne pensez pas que c'est OK, que cela arrive tout le temps, qu'il y en aura toujours un petit peu. Non. C'est le *premier sujet*. La pureté est la nouveauté. Les insultes dont le Père Brahma a été l'objet étaient dues à la pureté. Vous ne pouvez pas vous trouver d'excuses en disant : « Cela s'est produit, c'est tout ! ». Ne soyez pas négligents dans ce domaine. Dharamraj ne laissera aucun brahmine tranquille à ce niveau-là, qu'il s'agisse d'une âme *dédiée*, d'un serviteur ou d'une âme qui vit dans sa famille. Le Père Brahma sera à côté de Dharamraj. Par conséquent, kumars et kumaris, où que vous soyez, à Madhuban ou dans des centres, la souffrance de cette impureté même dans vos pensées, est très grande, c'est une grande douleur. Vous chantez cette chanson : « Gardez un esprit pur, gardez un corps pur ». C'est votre chanson, n'est-ce pas ? Quand votre esprit est pur, votre vie est pure. Ne prenez pas cela à la légère en disant : « Qu'est-ce que ça peut faire si je le fais un petit peu ? ». Même un petit peu, c'est beaucoup. BapDada vous met en garde *officiellement*. Vous ne pourrez pas être sauvés en cela. Il prendra cela en compte de façon très claire, pour qui que ce soit. Par conséquent, soyez prudents. *Attention* ! Avez-vous tous écouté attentivement ? Ecoutez les oreilles grandes ouvertes ! Ne soyez touchés par aucune attitude ni aucune pensée (impure). Pas même au niveau de votre regard. S'il n'y a pas (d'impureté) dans vos pensées, comment pourrait-il y en avoir dans votre attitude ou votre vision ? Parce que le temps pour devenir complet, l'heure pour devenir complètement pur se rapproche. Toute impureté est comme une tache noire sur une feuille de papier blanc. Achcha. D'où que vous soyez tous venus, félicitations aux enfants qui sont venus de partout.

Achcha, faites fonctionner votre esprit sous vos *ordres*. Vous devriez être en mesure de connecter votre

esprit là où vous le voulez en une *seconde*. Il devrait être fixé là-bas. Faites cet *exercice*. Achcha. Dans beaucoup d'endroits, les enfants écoutent Baba. Ils se souviennent de Baba et L'écoutent également. Ils sont heureux de L'entendre. En fait, les moyens de la *science* vous donnent du bonheur, les enfants.

A tous les enfants de partout qui sont toujours emplis de tous les trésors ; aux enfants bienfaiteurs du monde constamment fortunés qui ont un visage heureux et qui donnent une goutte de bonheur par le biais de leur comportement ; aux enfants qui deviennent des maîtres constants de l'esprit, qui utilisent le pouvoir de concentration pour contrôler leur esprit et deviennent les conquérants du monde en conquérant leur esprit ; aux âmes brahmines pures qui font constamment l'expérience de la spécialité de la vie brahmine grâce à leur personnalité de pureté, à ceux qui deviennent toujours double-light (légers et lumineux) et suivent le Père Brahma dans la vie angélique ; à de tels enfants qui sont égaux au Père Brahma, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit : « Namaste ». A tous les enfants de partout qui écoutent Baba et se souviennent de Lui, beaucoup, beaucoup d'amour et de souvenir et, en plus de bénédictions qui viennent du cœur, Namaste à tous.

**Bénédiction:** Puissiez-vous devenir des anges complets et réclamer le 1er rang / le n°1 en suivant sakar Baba.

La méthode facile pour revendiquer le 1er rang est de regarder le père Brahma qui est l'âme n°1. Au lieu d'en regarder beaucoup d'autres, ne regardez que celui-là et ne suivez que lui. Rendez bien ferme le mantra: «Je suis un ange» et toute différence (entre vous et lui) disparaîtra. Les instruments de la science commenceront leur travail et vous deviendrez des anges complets, puis des déités, et vous vous incarnerez dans un monde neuf. Ainsi, devenir un ange complet signifie *suivre* sakar Baba.

**Devise:** Renoncer au respect inclut la fortune d'être respecté par tous.

**\*\*\* Om Shanti \*\*\***

**Avec votre esprit puissant, faites le service de donner sakaash.**

Tout comme BapDada ressent de la miséricorde, vous aussi, les enfants, devez devenir «maîtres emplis de miséricorde» et, avec l'attitude de votre esprit et grâce à l'atmosphère, donnez aux âmes les pouvoirs que vous avez reçus du Père. Puisque vous devez accomplir le service du monde en peu de temps et purifier tout le monde, y compris les éléments, faites ce service à grande vitesse.